

I Exhibición de Graffiti Rural 'Fesh al Bolut'

# Brazatortas se presta al modo de expresión de graffiteros

**Redacción**

En la primera semana de otoño tuvo lugar en Brazatortas la Exhibición de Graffiti Rural 'Fesh al Bolut', haciendo honor al Valle de Alcudia o de las bellotas. Este festival se planteaba como plataforma divulgativa de la obra de aquellos escritores que usualmente mantienen su actividad en el ámbito rural. Igualmente se manifestó como un punto de conexión con el mundo urbano, mediante la asistencia de figuras pro-

cedentes de cualquier ciudad.

La jornada del 27 de septiembre comenzó con buen pie, un bonito día soleado que a media tarde se tornó tormentoso descajando agua con toda furia, pese a ello muchos de los escritores continuaron su labor bajo el diluvio. No obstante, muchos de los que aparecían en cartel los cuales tenían que venir desde distintos puntos de España no se arriesgaron a sabiendas de la predicción meteorológica; otros sí, dejando huella en Fehs al Bolut pese al



obstáculo que la lluvia suponía.

El pueblo hizo acto de presencia y quedó contento de este acto cultural, el cual se volverá a repetir anualmente si los organizadores consiguen contar con verdadero apoyo por parte de las instituciones pertinentes.

"En una posible futura edición el evento tendrá lugar en pleno verano asegurándonos el buen tiempo, probablemente se reúna el triple de gente que en el contexto climático que el día 27 hizo", explica Mario, uno de los miembros

de la organización, quien añade como probable la presencia de una exposición de pintura, de los mismos artistas murales, plasmadas en soportes típicos de museos como el lienzo, etc.

"Nos gustaría seguir promoviendo este tipo de eventos culturales en la zona, abrir posibilidades a nuevas generaciones, educar la mirada de la gente ante el arte del aerosol, llámese graffiti, pintura mural o como se quiera, sin duda la gente del pueblo quedó contenta y afirman que fue una

pena que el tiempo no permitiera llenar a pleno todo el campo de fútbol del color y vida que el graffiti da", refiere Mario.

Con todo, la primera experiencia implicó un gran clima de hermandad entre los asistentes. La jornada quedó amenizada por el buen hacer de deejays. En definitiva, todo el esfuerzo quedó compensado gracias a la posibilidad de conocer a muy buena gente llegada desde variados sitios y por poder "compartir con ellos esta pasión por algo en común".



## Intenso calendario de actividades de la Asociación Hoz de Valdoro de Fuencaiente

**Redacción**

Durante el otoño y el periodo cubierto del invierno hasta estas fechas, la Asociación Hoz de Valdoro de Fuencaiente ha realizado varias excursiones a parajes emblemáticos en el término municipal de dicha localidad y de otras. La más reciente tenía lugar el 24 de enero, siendo las pinturas rupestres del Morrón del Pino el destino final, con una distancia aproximada de ocho kilómetros.

Esta ruta discurre por el Valle de Navalmanzano. El yacimiento de pintura rupestre llamado Morrón del Pino está a 1.240 metros de altitud. Es una de las zonas más bonitas de Fuencaiente, acre-

centada en esta época por las manchas de musgo que tapizan las pedrizas y el manto que forman las hojas de los robles caídas en otoño. Se sigue por las praderas bajo los grandes roquedos que acogen a las buitreras de sierra Quintana, en el mismo límite del Parque Natural de la Sierra de Andújar. Por los grandes pasillos de piedras que se van descolgando de estas praderas, se va descendiendo hasta el lugar de destino. La dificultad de esta ruta estaba en el desnivel a la hora de bajar.

Con anterioridad, en los días previos a las fechas navideñas se celebró otra ruta, esta vez en Piedrabuena, siendo en este caso la distancia a cubrir de 24 km.

Aprovechando esta misma cita, para la noche de ese mismo 20 de diciembre estaba previsto compartir una cena de socios en el restaurante 'Coliseo' de Ciudad Real capital, con el aliciente del 'amigo invisible'.

Y en noviembre fueron varias las citas, concretamente una carrera de orientación el día 8, iniciándose con un repaso sobre orientación, brújula y mapas. A continuación se visitó la exposición de las fotografías presentadas al concurso 'Andando' y se desarrolló otro de gastronomía 'Carmen García'. Para finalizar se entregaron los premios de todas estas actividades. Asimismo se programó un fin de semana en Hervás (Cá-

ceres) del 21 al 23, incluyendo dos noches en cabañas de seis personas en el Albergue 'Valle de Ambroz', desayunos y comidas de sábado y domingo, las cenas de viernes y sábado y guía para las rutas.

En octubre se organizó la ruta 'Erillas y Riñoncillos' ofreciendo a los participantes una nueva posibilidad de disfrutar del entorno natural y paisajístico de la zona, concretamente desde el Puerto de Valderrepisa. Al término hubo almuerzo en el Bar España a base de caldereta de venado.

En todas estas actividades suelen colaborar la Universidad de Castilla-La Mancha, la Oficina de Turismo de Fuencaiente y el Ayuntamiento de la localidad.

### A la Sierra de Madrid

La Sierra de Madrid es el próximo destino programado por el colectivo, concretamente para los días 21 y 22 de febrero. El plan de ruta establece que la salida será a las 6,00 de la madrugada desde la Plaza San Francisco de Ciudad Real capital, efectuando ese sábado 21 la ruta por la Sierra madrileña y el domingo se reservará para visitas culturales en Madrid. El coste para los socios y el personal de la UCLM será de 50 euros y para los no socios de 70 euros. Este precio incluye autobús de traslado, alojamiento y la cena del sábado y el desayuno del domingo.